



# 今宿小学校 学校だより



令和7年度 10月号 令和7年9月30日発行

ようやく、涼しさを感じられる日々が多くなってきました。日暮れも早く、虫の声に耳を澄ます毎日です。学校では、前期の学習について成績面談が始まりました。学校での前期学習内容について、お子様がどんな頑張りを示したのかをお話するとともに、後期に向け伸ばしたい力についてご家庭と共有する大切な機会ととらえています。ご家庭と学校が一体となって子どもたちの学びを支えていけることを願っています。ご家庭でお子さんの頑張りをほめていただくとともに、後期の学習に向け、力となるような声かけをよろしくお願いいたします。

## 集い、学び、夢持つ子どもたち

毎年、9月になると、今宿小正門前の畑で大輪のヒマワリが子どもたちを迎えてくれます。「おはよう」「今日もがんばろう」と応援してくれるようで、子どもたちも晴れやかな笑顔になり、元気をもらっています。毎年、ありがとうございます。



## 修学旅行 思い切り日光を楽しみました。

9月10日、11日で、6年生は日光修学旅行に行ってきました。バスや宿などの「中」にいる時に強い雨が降り、子どもたちが「外」に出て見学を始めると青空が見られるなど、ある意味天気にも恵まれた修学旅行となりました。奥日光の自然、そして歴史的文化財に直接接触した時の目の輝き。宿での時間を共に楽しんでいる時の子どもたちの笑顔。輪王寺三仏像にて、公共の場でのマナーを意識し静寂な空間を全員で創り上げた6年生の姿。この修学旅行で、6年生の成長を実感した場面でした。

日光で天気にも恵まれた分、帰りはゲリラ豪雨のため電車の到着が2時間遅れましたが、ここでも茅ヶ崎に到着した時には雨に降られることなく、家路に着くことができました。

様々な振る舞いにおいて、最上級生の力を見せてくれた6年生でした。



## 4年生 アートプロジェクト 作品完成

4年生が、茅ヶ崎市環境事業センターの「アートプロジェクト事業」に協力し、制作した原画が掲示されました。それぞれのクラスが工夫を凝らし、素敵な作品が仕上がりました。また、この制作に関してタウンニュース(紙面版・WEB版・こどもタウンニュース)に掲載される予定です。是非、ご覧ください。

